

# Konoha High

Von jessu

## Kapitel 8: Der Kuss

Hinata-Sicht

Immer wieder fragte ich, sie die selben Worte. "Was hat er Gemacht?"  
Doch Ino redete, einfach nicht klar Text.  
Ein erneuertes mal versuchte ich, es aus ihr raus zu bekommen.

"Ino was hat er gemacht?"  
Sie versuchte, ihre Tränen zu versiegeln doch dies schien unmögliche.  
Nun versucht sie ihr Tränen, zu kontrollierte dies schien auch zu wirken.

"Er hat er hat.."

Tenten-Sicht

Fröhlich lief, ich durch die Straßen und hörte Musik.  
Und dachte über, denn heutigen Tag nach. Neji Sasu Kari und ich waren in einer Klasse,  
eigentlich würde ich lieber mit Hinata in einer Klasse sein. Doch dies wurde mir nicht gegönnt, immer noch lief ich durch die Straßen. Bis ich plötzlich, in eine Gestalt rannte.

"Autsch kannst du nicht aufpassen du Depp!" schrie ich wütend.  
Vorsichtig schaute ich, auf und sah in weiße Augen scheiße wieso ausgerechnet er..

"Tenten musst du ja grade sagen wer ist in wem denn rein gelaufen!" sagte er.  
"Ahm sorry Neji" beschämt schaute ich zu Boden.  
"Ist okay!" sagte er.

Er schaute mir, in die Augen unbewusst kamen wir uns näher.  
Zentimeter trennten, uns noch und dann trafen sich unsere Lippen.  
Sachte und ganz, vorsichtig keiner wollte denn anderen verletzen.  
Nach ein paar Minuten, trennten sich unsere Lippen.

"Sorry ich wollte nicht" sagte ich.  
Während ich beschämt, zu Boden schaute.  
Vorsichtig nahm er, meinen Kopf in seine Hände.

"Halt deine Klappe" sagte er bevor wir uns erneuert küssten.

Dieser Kuss wahr so, wunderschön man konnte dies einfach nicht beschreiben.  
Tausend Schmetterling, wahren in meinem Bauch er löste denn Kuss.

"Sind wir jetzt zusammen!" vorsichtig fragte ich ihn.  
"Klar wieso denn nicht konnte witzig werden!"

Und schon wieder, küsste er mich.

Temari-Sicht

Ich lief, durch die Gänge der Schule sie wahren so riesig man könnte sich Klatt  
verlaufen.  
Ich war ganz in Gedanken, vertieft und bemerkte nicht einmal das Kiba mich ansprach.

"Hallo bist du da?" fragend schaute er mich an.  
"Ahm ja bin ich.."  
"Sah aber anders aus!"  
"Um was gibt es denn?"  
"Hast du lust morgen mit mir was zu unternehmen?"  
"Ja sicher wieso denn nicht!" sagte ich.

Gemeinsam verließen wir, das Gebäude die Sonne schien und die Leute lachten.

"Tema ich muss dann mal los wir sehen uns morgen.."  
"Okay Kiba bis morgen." Sagte ich.  
"Ciao Süße!" rief er während er ging.

Und schon lief, er davon kurz schaute ich ihm nach eigentlich ist er ja ganz süß.  
Doch schnell schob, ich diesen Gedanken bei Seite und ging Nachhause.